

Permanences du prêtre :

Le matin de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel : 03 26 82 06 42

Messes dominicales : samedi 18h30 à Taissy

dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

Prière pour la paix : à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil.

Mercredi tous les 15 jours à 17h à la maison de retraite

Site internet : <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

e-mail : saintfrancoisxavier@orange.fr

Au service des enfants et des jeunes : Mme Martine MASSART

06 11 44 63 27

PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER

Cormontreuil – Taissy

St Léonard – Trois Puits

1, place Jeanne d'Arc

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuillet paroissial n° 172

Du 11 au 25 décembre 2011

LES JOUETS DE NOËL

Pour préparer Noël nous pensons à la famille à inviter et à tous les cadeaux que nous avons coutume d'offrir. Bien sûr, nous pensons d'abord aux enfants que l'on veut gâter, peut-être de trop. Ils rêvent déjà des jouets qu'ils aimeraient recevoir. Mais la fête de Noël risque de ne devenir pour ces enfants que la fête de la surconsommation. Alors attention à ne pas tomber dans ce piège ! Dans certaines familles nombreuses, seuls les parrains et marraines offrent un cadeau. C'est la règle, les enfants en sont heureux et ils n'attendent pas une tonne de jouets ! Ils profiteront pleinement de ce qu'ils recevront. Dans d'autres familles, les papys et les mamies se regroupent et se limitent. Ils ne veulent plus gaver les petits. Pas d'enfants rois ! Dans d'autres familles, on apprend aux enfants à partager avec les enfants des pays pauvres : la somme prévue pour les jouets est partagée avec le CCFD, Secours Catholique ou même un parrainage d'enfant au Burkina ou ailleurs. Voilà donc une première réflexion pour donner un sens chrétien à ces jouets de Noël si fascinants.

Une deuxième pensée est de se poser la question : d'où viennent tous ces jouets ? La majorité des jouets commercialisés dans le monde est fabriquée dans la région chinoise de Shegghen. Les grands groupes commerciaux, Disney, Carrefour, Auchan, Cora, Casino et autres Joué-club, imposent des prix et donc des conditions de travail difficiles. L'association « Peuples Solidaires » a enquêté et découvert que l'usine de Xilong n'accorde à ses ouvriers que deux jours de repos par mois et que les journées sont de 13h par jour. Les salariés sont contraints d'accepter ces horaires et un salaire de 160€ par mois, environ, exposés à des produits chimiques manipulés sans précaution. Parfois la révolte sociale gronde, le désespoir aussi. Des associations de travailleurs commencent à s'organiser, pour que les ouvriers soient traités dignement.

Connaître ces réalités est nécessaire pour que nous sachions que Noël n'est pas la fête pour tout le monde et pour que nous sachions réagir devant nos achats.

Dieu est venu sur terre pour partager la condition de tous les hommes, des plus petits aux plus grands et pour nous encourager à soutenir chacun dans la dignité et le respect. Relisons la prière de Marie : le « Magnificat », elle sait regarder la vie en face et dire les vérités que Dieu lui inspire. Elle est pure et franche.

Que ce « Magnificat » nous éclaire sur ce chemin de Noël.

Michel Pillot

Messe de Noël : des 24 et 25 décembre

Le 24, à 16h : maison de retraite de Cormontreuil

à 18h : en l'église de Cormontreuil

à 20h : en l'église de Trois Puits

Le 25, à 11h : en l'église de Taissy

Jour de l'an : samedi 31 : 18h30 à Taissy

dimanche 1^{er} janvier : 9h30 à Trois Puits

11h à Cormontreuil.

Soirée partage : Le mardi 13 déc à 20h30, à la salle paroissiale de Cormontreuil. A l'occasion de l'Avent, nous vous proposons de venir dire tout ce qui se vit autour de nous de fragilités, de solitudes et de difficultés. Mais aussi de constater toutes les initiatives personnelles et collectives qui répondent à ces souffrances. Ensemble, nous lirons l'appel de Dieu dans l'évangile, nous chanterons et échangeront sur toute cette vie humaine.

Accueil des enfants de 4-7 ans pendant la messe de Cormontreuil : Le dimanche 18 déc, des jeunes de l'Aumônerie les aideront à vivre un temps de découverte et de chants pour préparer Noël. Venir à 10h45 dans la salle derrière l'église.

Journée de pardon à St Jacques (Place d'Erlon à Reims) ; pour se préparer à vivre Noël en se rapprochant de Dieu, les prêtres de Reims vous accueilleront pour donner le sacrement du pardon ou prendre un temps de réflexion. L'église St Jacques sera ouverte de 10h à 19h pour vous recevoir.

Un cadeau pour les enfants qui se posent des questions et veulent découvrir la réponse chrétienne.

Pour les 4-8 ans : la revue « Pomme d'Api », tous les deux mois, 45€ pour un an

Pour les 8-13 ans : la revue « Filotéo », tous les deux mois, 55€ pour un an.

Ecrire à « Bayard Jeunesse, TSA 20030, 59714 Lille Cedex 9 »

On peut en voir des exemplaires au presbytère.

Préparation des messes des 7, 8, 14 et 15 janvier : En l'absence de l'abbé Pillot, en mission au Burkina-Faso, des paroissiens animeront des célébrations aux heures habituelles des samedis et dimanches. Avec Martine Massart, les volontaires prépareront ces célébrations le jeudi 15 déc à 20h30 salle paroissiale.